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秋めいてまいりました。
12月開校予定の新しい

白方小学校の建設は、着々とすす
められています。広い敷地にゆっ
たりと建ち並ぶ校舎、元気に学ぶ

子どもたちの姿を見られる日が楽しみです。現在の校舎の跡地利用に
ついては、3月議会、6月議会と続けて村の考えを伺いました。
〈3月議会 〉川崎 「現在の白方小学校の跡地利用はどうなってい

るのか。住民の意見は取り入れられるのか」と問い合わせが寄せられ
ています。現時点での跡地利用についての進捗状況を伺います。
企画政策部長 解体を予定している本校舎やプール等の建物を除き、

できる限り既存建物を有効活用する考えで北側のプレハブ校舎は、村
内で発掘された遺物を収蔵・展示する施設に、また体育館は、東海村

総合型地域スポーツクラブの拠点とする考えでいる。また、近年の集
中豪雨により、住宅等の浸水被害が発生していることから、現白方小
学校運動場に貯留施設の建設ができないか検討しているところです。

この間、「白方集会所や白方コミセン
まで行くのは遠い、今の白方小学校なら
距離的に丁度よい。お年寄りが集える場

所がほしい」と言う声も寄せられていま
す。現在、全庁（役場内）では、財務課、
政策推進室、自治推進課、介護福祉課、

下水道課、社会教育課、学校教育課から
各1名、都市政策課2名の計9名でワーキ

ングチームが作られ協議中です。去る9
月6日（日）には、午後6時から白方コミ
センにおいて、財務課と学区内の自治会

長、地域各専門部会、PTA会長の15名で
意見交換会が開催されました。 村のワー
キングチームでは、10月いっぱいで議論

を整理して、政策会議に提出予定として
います。

白方小学校跡地利用の

要望を届けましょう

庭先のコスモス
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と き：9/19（土）ごご2:00～4:00
ところ：白方コミセン ２階 会議室B
＊内容は主とし白方小跡地利用についてになりますが、第３回定例
議会（9/28～10/20）へのご意見・ご要望等もお聞かせ下さい

白 方 小
跡地利用
について

〈6月議会 〉川崎 「住宅地の中なので、周りから見守られながら安心

して暮らせる老人ホームがつくられるといい」また、「子供たちの集え
る児童館が欲しい」という声が寄せられています。跡地利用については、
現在 どう検討されているか、住民の声の集約はどう考えているか、こ

の声にこたえるにはどのような方法が考えられるのか。
企画政策部長 財務課が担当となって、現在学校教育課、都市政策課な

ど関係所管課とともに、跡地利用に際しての懸案事項の整理を行ってお
り、今後全庁的に協議を進める。秋頃までには庁内での議論を整理した
上で、地域の皆様と協議をしながら計画案づくりを進めます。

新白方小学校

貯留施設（調整池）の建設が検討
されている現白方小学校の運動場

みなさん、村にご要望を届けるのは今がチャンスです。


